



**Législatives : « l'envie de gagner des socialistes aux côtés de Philippe Doucet »**

(6/12/2011 17:25)

**« Les militants socialistes ont désigné leur candidat et sa suppléante pour les prochaines élections législatives. La participation atteint 75% des inscrits. Elle témoigne de l'envie de gagner des socialistes aux côtés de Philippe Doucet et Nessrine Menhaouara », déclare Xavier MORIN, le secrétaire de la section PS d'Argenteuil en réponse aux critiques de l'UMP Philippe Métézeau qui affirmait que Philippe Doucet s'était pris « une veste » lors du vote des militants.**

*« Aujourd'hui, les militants socialistes d'Argenteuil s'interrogent sur le désœuvrement du conseiller général d'Argenteuil-Est. Au lieu de remplir le mandat pour lequel il a été élu, il compte les adhérents participant aux votes internes de la section d'Argenteuil du parti socialiste. C'est sans doute une marque d'envie ou de jalousie de la part d'un élu UMP, où chacun sait qu'il n'y a qu'un seul votant : ce votant habite à l'Elysée ! », lance Xavier Morin.*

*« Au lieu d'utiliser la démocratie interne au PS, Philippe Métézeau ferait mieux de communiquer sur sa vision de la politique de la ville, que lui et ses amis Péricat et Mothron notamment, détricotent au Conseil général. La section du PS Argenteuil est stupéfaite du rabottage sans vergogne des subventions aux associations et centre sociaux argenteuillais, qui permettent justement de mettre en oeuvre une partie de la Politique de la Ville », déclare le secrétaire de la section PS d'Argenteuil.*

[http://www.vonews.fr/article\\_15752](http://www.vonews.fr/article_15752)

©vonews - Dec 2011